

La Grande Vague de Kanagawa



La Grande Vague de Kanagawa (神奈川沖浪裏, Kanagawa-oki nami-ura, littéralement Sous la vague au large de Kanagawa), plus connue sous le nom de La Vague, est une célèbre estampe japonaise du peintre japonais Hokusai, publiée en 1830 ou en 1831.

Un premier essai d'haïku ...

La peur

La grande vague harcèle, se déchaine. Se calmera-t-elle ?

La vague s'élance Les marins résistent et rament Au loin le mont Fuji <i>Séverin</i>	Le monstre se dresse Ils rament ils rament ils rament Ils n'ont peur de rien <i>Ludivine</i>
Haute vague bleue Le mont Fuji les surveille Il faut croire en lui <i>Baptiste</i>	La tempête griffe Les rames alourdies pèsent Au loin le mont Fuji <i>Zélie</i>
La vague s'acharne Allez Ramez On y est On va réussir <i>Raphaël</i>	Les barques se cabrent Les vagues montent et descendent Ils ont très peur <i>Sarah</i>
Le petit mont Fuji Griffes longues et pointues Au-dessus des têtes <i>Eléonore</i>	Assis dans leur barque Ils ont très peur pour leur peau La vague est très forte. <i>Eléonore</i>
Les barques gitent Enroulées par les vagues Les rameurs ont peur <i>Lubin</i>	Les rameurs forcent Mais le mont Fuji protège Aide-nous cher Dieu <i>Edgar</i>
Au-dessus la vague Immobile le mont Fuji Prends pitié d'eux <i>Paul-Emmanuelle</i>	